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AVISO DE REVOGAÇÃO
Ref.: Concorrência Pública n°02/2.022 - Processo nº 128/2.022. A PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE JALES - SP, avisa que o certame licitatório na modalidade 
Concorrência Pública nº 02/2.022 - Processo nº 128/2.022, que objetiva à contratação de empresa especializada, para execução das obras de Revitalização da 
Avenida “Paulo Marcondes”, com execução de Pista de Caminhada, Recapeamento Asfáltico, Drenagem de Águas Pluviais e Iluminação Pública Ornamental, no 
trecho entre a Rodovia Euphly Jalles (SP-563) e a Avenida da Integração, no Município, com fornecimento de materiais/equipamentos e mão de obra, conforme 
Memoriais Descritivos, Planilha Orçamentária, Cronograma Físico Financeiro,  Projetos e o Convênio nº 100832/2022 - SDR / SCMENG e respectiva Contrapartida 
Municipal, por tempo determinado, FICA REVOGADA, com fulcro no artigo 49, “caput”, da Lei Federal nº 8.666/93. Quaisquer dúvidas poderão ser esclarecidas 
junto ao Setor de Licitação, no Paço da Prefeitura Municipal, situada na Rua 05, n° 2.266, centro, Jales – SP, fone (17) 3622-3000. Jales, 03 de junho de 2.022. 
LUIS HENRIQUE DOS SANTOS MOREIRA. PREFEITO.

DECRETO LEGISLATIVO Nº 01, DE 01 DE JUNHO DE 2022
Dispõe sobre o adiantamento da Gratifi cação Natalina aos servidores do Poder Legislativo de Santa Albertina.
LUIZ DONIZETI BARBOSA, Presidente da Câmara Municipal de Santa Albertina, Comarca de Jales, Estado de São Paulo, etc, no uso de suas atribuições legais
RESOLVE DECRETAR:
ART. 1º Fica autorizado o adiantamento de 50% (cinquenta por cento) do 13º salário, referente ao exercício de 2022, aos servidores ativos da Câmara Municipal 
de Santa Albertina.
ART. 2º O pagamento deverá ocorrer até o dia 30 de junho de 2022, tomando por base os vencimentos do mesmo mês.
ART. 3º No eventual desligamento de qualquer servidor, a qualquer título, proceder-se-á a compensação deste adiantamento, no ato do pagamento das verbas 
rescisórias a que tem direito.
ART. 4º Este Decreto Legislativo entra em vigor na data de sua publicação.
ART. 5º Revogam-se as disposições em contrário.
Câmara Municipal de Santa Albertina, 01 junho de 2022.
LUIZ DONIZETI BARBOSA
Presidente da Câmara
Registrado em livro próprio, afi xado no local de costume e determinada publicação na imprensa regional.
FLAVIA REGINA VELO LUCON
Secretária Administrativa

  CAMPANHA DO AGASALHO

  ESPORTE

Distribuição de 
agasalhos será neste 

sábado em Urânia

2º Etapa do Campeonato 
de Futebol Society teve 
início no último sábado 
e a disputa segue neste 

fi nal de semana

O Fundo Social de Soli-
dariedade de Urânia realiza 
neste sábado (4), na sede do 
Barracão da Sopa, a distri-
buição dos agasalhos arre-
cadados na Campanha do 
Agasalho 2022. 

Segundo a primeira-da-
ma e presidente do Fundo 
Social  de Solidariedade, 
Andréa Arjol, foram arreca-
dadas no arrastão milhares 
de peças. “Agradecemos a 
parceria da população que 
doou milhares de peças, en-

tre, agasalhos, sapatos e co-
bertores. Tudo isso já está 
separado e sendo organi-
zado para a distribuição no 
sábado”, afirmou Andréa.

A entrega está prevista 
para sábado (4), no período 
entre 8h e 12h, no Barracão 
da Sopa, localizado na rua 
Aracajú, s/n,  próximo ao 
Lar dos Velhinhos São Vi-
cente de Paulo. É recomen-
dado que a população faça 
uso de máscara no momento 
da entrega das roupas.

Organizado pela Secretaria 
de Esportes e Juventude em 
parceira com a IREL (Inspe-
toria Regional de Esportes e 
Lazer de Jales) e a Associa-
ção Jalesense de Árbitros, 
foi iniciada no último sábado, 
dia 28 de maio, a 2º Fase do 
Campeonato Municipal de 
Futebol Society de Jales.

Na ocasião, os jogos foram 
disputados pelos times, Fuga 
Couros, Uny Sport, América 
EC, DX/Motorbart, no campo 
da Associação dos Funcioná-
rios Públicos. Já no campo do 
Jardim Paraíso, as partidas 
foram entre os times do Mini 
Mercado Botinho, Bonsuces-
so FC, TC/Pontal e Amigos 
do Buso. 

O secretário de Esportes e 
Juventude, Wilter Guerzoni, 
comenta sobre a realização 
do campeonato. “O campeo-
nato de Futebol Society, tam-
bém é uma das modalidades 
esportivas que fazem parte 
da premiação ‘Troféu Cidade 
de Jales’, e para nós, ver todo 
esse empenho e participação 
dos times jalesenses é muito 
significativo. As finais já es-
tão para acontecer e desejo 

sorte a todos os times’’, con-
cluiu o secretário. 

O Campeonato teve iní-
cio no dia 07 de maio, e para 
a inscrição dos times, cada 
equipe doou uma cesta básica 
que foram destinadas ao Fun-
do Social de Solidariedade de 
Jales para serem entregues às 
famílias em estado de vulne-
rabilidade.  

Neste sábado, 04, os times 
que se enfrentam no Campo 
da Associação Sabesp Jales 
são, Amigos do Buso FC con-
tra Uny Sport, e Fuga Couros 
Jales contra o time TC/A.A 
Pontal. Já no jogo que será 
realizado no campo da As-
sociação dos Funcionário 
Públicos do Município de 
Jales, a disputa será entre os 
times do Mini Mercado Boti-
nho x DX Sportes/Motorbat, 
e América EC x Bonsucesso 
FC. 

Confira a Classificação dos 
Grupos da segunda rodada:

Grupo  1 :  América EC, 
DX/Motorbart, Bonsucesso 
e Mini Mercado Botinho.

Grupo 2: Uny Sport, Fuga 
Couros, TC/Pontal e Amigos 
do Buso.
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  PONTILHÃO NO JD. PAULISTA

Prefeito Luis Henrique recepciona gerente de relações governamentais 
da Rumo que falou sobre avanço das obras de construção do viaduto 

O prefeito Luis Henrique 
Moreira recebeu em seu gabi-
nete, na manhã da sexta-feira, 
dia 3 de junho, o gerente de 
relações governamentais da 
Rumo, empresa concessionária 
da Malha Paulista, Rodrigo 
Verardino de Stéfani, que visi-
tou as obras de construção do 
viaduto sobre a linha férrea que 
seguem em ritmo acelerado. 

A construção está sendo feita 
pela Rumo S.A., empresa con-
cessionária da Malha Paulista, 
por meio da Tranenge Constru-
ções, empreiteira de São Carlos 
contratada para a obra que está 
instalada na margem da linha de 
ferro, na Avenida Minas Gerais, 
onde estão montados os contai-
ners que servem de escritório e 
de depósito para os materiais e 
as ferramentas. A via também 
foi parcialmente interditada para 
que o maquinário possa operar 
com segurança no local.

Na quinta-feira, 2, vigas de 
aproximadamente 23 metros de 
comprimento e um guindaste 
para fazer o içamento do ma-
terial chegaram ao canteiro de 
obras para dar sequência à nova 
etapa dos trabalhos.  Orlando 

Silva, gerente administrativo e 
financeiro da Tranenge Cons-
truções, contou que cerca de 
25 trabalhadores fazem parte 
da equipe, além de alguns ter-
ceirizados. 

A construção inclui uma alça 
de acesso que se inicia em um 
terreno na esquina da Avenida 
Minas Gerais com a Rua do 
Lavrador, passando sobre a 
linha na altura da Rua Arujá, 
no Jardim Paulista, até chegar 
a um terreno na Rua Goiás, no 
Jardim São Gabriel. 

Metade da via será ocupada 
pelo acesso ao viaduto e a rua 
será dividida ao meio, onde 
serão colocados blocos de con-
creto no meio da via e o leito 
carroçável será ampliado, avan-
çando sobre o que atualmente é 
o terreno que margeia a linha de 
ferro no lado onde está o Jardim 
São Gabriel.

Os engenheiros da obra dis-
seram ainda que o viaduto será 
de mão dupla e terá semáforo 
nos dois lados. Depois que a 
obra for inaugurada, irá substi-
tuir a passagem em nível sobre 
a linha na Rua Maranhão que 
vai ser completamente fechada. 

A previsão é de que as obras 
do viaduto sejam concluídas no 
segundo semestre. Depois dis-
so, um segundo viaduto ligando 
a Rua Osvaldo Cruz à Avenida 
Jânio Quadros, nas proximida-
des do Comboio, será construí-
do pela Rumo. 

O prefeito Luis Henrique fi -
cou entusiasmado e otimista 
com o andamento das obras. 
“Trabalhamos muito para que 
isso ocorresse, fazendo gestão 
diversas vezes, inclusive par-
ticipando de reuniões em São 
Paulo, para que acelerassem o 
início da obra em Jales, pois, 
com a construção dos viadutos 
nossa cidade terá mais oportu-
nidades de desenvolvimento. 
Hoje estou muito feliz com o 
andamento das obras, vendo as 
vigas sendo içadas e o viaduto 
tomando forma para, muito em 
breve ser inaugurado e trazer 
mais desenvolvimento para 
nossa cidade. Nunca deixamos 
de acreditar nesse projeto, na 
empresa e na transformação 
e progresso que essa obra vai 
proporcionar”.

O chefe do Poder Executivo 
jalesense frisou ainda que “a 

O vereador Hilton Marques 
(PT) esteve em São Paulo nesta 
última quinta-feira (02/06) junto 
com o Deputado Estadual Paulo 
Fiorilo (PT) e a Clair Scatena – 
Presidente da Comissão Consul-
tiva Mista Municipal – IAMSPE 
para reunião com o Superinten-
dente do IAMSPE, o senhor 
Dr. Wilson Modesto Pollara. A 
agenda foi realizada através do 
mandato do Deputado Fiorilo, 
que atendeu rapidamente o pe-
dido do vereador.  

Na oportunidade o Vereador 
esteve levando a conhecimen-
to direto do superintendente a 
situação entre a Santa Casa de 
Jales, da qual foi divulgada em 
nota a imprensa nos últimos dias 
que reivindica alguns repasses 
referente ao convênio realizado 
com o IAMSPE.  

O vereador além de apresen-
tar os números conflitantes, 
também apresentou junto a 
Clair reivindicações antigas 
para melhorar e ampliar o aten-
dimento aos servidores estadu-
ais e diminuir a fi la de espera. 
Clair explanou a necessidade 
de atender de forma mais rápi-
da os usuários e que precisaria 
ampliar a condição de creden-
ciamento de mais clínicas, bem 
como, criar atendimentos como 
da fi sioterapia. Além de ser im-

O prefeito Luis Henrique Moreira recepcionou na manhã da sexta-feira, dia 03, o gerente de relações 
governamentais da Rumo, empresa concessionária da Malha Paulista, Rodrigo Verardino de Stéfani, que 

visitou as obras de construção do viaduto sobre a linha férrea que seguem em ritmo acelerado

Da esquerda para direita: Deputado Estadual Paulo Fiorilo, Clair Scatena, Dr. Wilson Pollara e Hilton Marques Hilton Marques, Clair Scatena e Deputado Estadual Paulo Fiorilo

  POLÍTICA

Vereador de Jales Hilton Marques se reúne com 
superintendente do IAMSPE em São Paulo

malha paulista é a principal via 
para o escoamento da produ-
ção agrícola do país e sabemos 
que se ela passa por Jales, nós 
podemos figurar como uma 
cidade importante para o de-
senvolvimento do nosso estado 
e do nosso país. É importante 
lembrar a população de que 

além da construção dos dois 
viadutos teremos investimentos 
em tecnologia, principalmente 
no pátio da Rumo em Jales que 
deverá ser ampliado e receberá 
melhorias; teremos a soluções 
de confl itos urbanos como des-
carrilamentos, acidentes, mor-
tes, que aconteceram ao longo 

de muitos anos e que até hoje, 
tem impacto na vida das pes-
soas Mas tudo isso fará parte 
do passado após a conclusão 
dessas obras que chegam para 
agregar, contribuindo para que 
Jales continue sendo centro de 
região”, concluiu Luis Henri-
que.

portante haver também o aten-
dimento a Emergência, sendo 
que de Santa Fé do Sul até São 
José do Rio preto, somente Ja-
les ainda não efetua este tipo de 
atendimento.  

O superintendente do IAMS-
PE Dr. Wilson Pollara ouviu 
atentamente todos os pontos 
apontados e se comprometeu 
em tentar solucionar a maioria 
deles. Diante daquilo que pode 
ser ampliado e melhorado diante 

dos servidores se comprometeu 
em realizar a abertura de cre-
denciamento para novas clínicas 
e também para atendimento 
relacionado a fisioterapia. Em 
relação ao teto hoje que a Santa 
Casa de Jales tem de R$ 150 
mil reais, será ampliado para 
R$ 190 mil reais. Em relação a 
emergência, disse que por parte 
do IAMSPE tem total apoio para 
implementação dos atendimen-
tos, ficando apenas a cargo da 

Santa Casa de Jales aceitar para 
a efetivação da prestação dos 
serviços. 

Sobre a Santa Casa, o supe-
rintendente já complementou 
que houve já alguns repasses 
relacionados aos confl itos exis-
tentes, porém que ainda precisa-
-se olhar mais detalhadamente 
para cada ponto, principalmente 
relacionadas  as glosas, que são 
justamente pagamentos que tem 
suas justifi cativas, ou são proce-

dentes ou considerados impro-
cedentes. Cada situação precisa 
ser vista de perto, o IAMPSE 
esta a disposição para estreitar 
esta comunicação e alinhar estas 
informações. 

Após a reunião, o Vereador 
Hilton Marques comentou que 
a agenda realizada, foi muito 
positiva e que estará em diálogo 
com a direção da Santa Casa de 
Jales e junto a Comissão que re-
presenta os servidores estaduais 

que tem como presidente a Se-
nhora Clair Scatena para tentar 
avançar diante daquilo que foi 
colocado como disponível em 
São Paulo pelo próprio supe-
rintendente. O Deputado Paulo 
Fiorilo foi muito importante 
neste processo, além de abrir 
a agenda diretamente e estar 
sempre conectado com nosso 
mandato a sua presença foi deu 
ainda mais peso nas reinvindica-
ções apresentadas. 
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